

Debe Estado ser rector, no inversor, afirma Slim

MARTHA MARTÍNEZ

MÉXICO.- El empresario Carlos Slim dijo que el Estado debe ser rector, regulador y vigilante de la actividad económica, pero no inversor.

Al participar en la reunión plenaria de la Fundación Círculo de Montevideo, el presidente de Grupo Carso dijo que la sociedad debe llevar a cabo la actividad económica en el País, pues las inversiones estatales pueden resultar ineficientes.

"Es claro que el Estado,

si vemos por la forma fiscal, es socio de todas las empresas, es socio de todos los profesionistas, es socio de todos lo que tienen actividades productivas y

creo que es el mejor camino. "Oue sea rector, que sea regulador, que lo legisle, que lo vigile, pero sin invertir nada", sugirió, "porque a cada profesionista le cobra el 30 por ciento de impuesto, a la persona física, y de las empresas se lleva el Impuesto Sobre la Renta".

El empresario habló así y entre sus escuchas se encontraban los ex Presidentes de Uruguay, Julio María Sanguinetti; de Chile, Ricardo Lagos, y de España, Felipe González.

Advierte Slim hartazgo **NACIONAL PÁG. 3**

Las Águilas escaparon de la contingencia ambiental de la CDMX, pero no se salvaron

IEMPRESARIO DEL ANO!

del León, que las

derrotó en la Ida

Adalberto Flores es el Empresario Joven del Año por su plataforma de préstamos instantáneos por Internet: Kueski. **NEGOCIOS 11**

Cancelan prueba de promoción de este fin de semana

Va reforma de SEP -sin evaluaciones-

Dejan sin examen a 240 mil maestros que querían ascender o mejorar su salario

IRIS VELÁZQUEZ

MÉXICO.- Después de que el miércoles se declaró la constitucionalidad de la reforma educativa, ayer la SEP anunció la suspensión de las evaluaciones programadas para este fin de semana.

Dicha medida afectará a unos 240 mil maestros que estaban inscritos a exámenes para ser admitidos o promovidos en el servicio docente, así como para recibir incentivos por reconocimiento a su desempeño.

Especialistas señalaron que si bien esta suspensión era una medida prevista en la nueva legislación, criticaron la falta de alternativas hacia los maestros que ya se habían preparado para presentar sus evaluaciones.

Marco Fernández, investigador de México Evalúa v del Tecnológico de Monterrey, lamentó la falta de certidumbre para los profesores.

"Suspender esos concursos deja a miles de aspirantes colgados de la brocha, pues muchos estaban esperando



■ Pese a que la reforma elimina la evaluación, ayer maestros de Oaxaca, Guerrero y Chiapas (foto) bloquearon carreteras.

'BUENA NOTICIA PARA SINDICATOS. PÉSIMA NOTICIA PARA ALUMNOS'

Economist In Mexico, AMLO seeks to expel merit from schools end moves for trachers' unions. Awful never for pupils

publicó ayer que la reforma educativa de AMLO regresa privilegios a sindicatos magisteriales. **NACIONAL 7**

The Economist

ser confirmados en sus posiciones de director o hay quienes no han recibido pagos ligados a su desempeño.

"A pesar de que uno de los transitorios de la reforma educativa dice que se respetarán los derechos adquiridos, esto es precisamente no respetar sus derechos adquiridos. Los dejan en la indefensión", cuestionó Fernández.

Jennifer O'Donoghue, directora general de Mexicanos Primero, reprochó que no haya información sobre los procesos de evaluación y promoción y que ni siquiera se sepa si van a continuar.

"Es preocupante porque el anuncio no va acompañado de una aclaración pública

Andrés Manuel López **Obrador,** viernes 29 de marzo de 2019. Conferencia mañanera.

Para nosotros no es indispensable lo de la llamada evaluación (...) porque si se fortalecen las normales, los maestros van a salir bien preparados".

sobre lo que sigue, me parece que esta situación tiene a los maestros y a las autoridades estatales confundidas y preocupadas", manifestó O'Donoghue.

Ejemplificó que hay docentes con nombramientos provisionales que estaban en un periodo de prueba y no saben si serán evaluados para conservar el puesto o de qué manera conseguirán el nombramiento definitivo.

La nueva reforma educativa prevé un Sistema de Carrera, donde se establecerán los procesos de ingreso, promoción y reconocimiento de los profesores, pero su creación depende de la redacción de ley que está en proceso.

OFRECEN IR VS. COYOTES En tanto la Secretaría del Trabajo anunciaba

operativos contra coyotes, afuera una mujer (de falda) daba "asesoría".

NEGOCIOS PÁG. 11



RESCATAN A 9 PERSONAS

Vecinos oían gritos y no sabían dónde era, hasta que un hombre escapó del sitio y la Policía rescató al resto. JUSTICIA PÁG. 4



■ Sitio donde las placas de neopreno, que son de hule, se instalan entre la columna y la trabe para amortiguar el paso del tren.

Caen hackers que saquearon bancos

Detienen a banda en León; tenían ingresos de 100 mdp mensuales

ABEL BARAJAS

La Fiscalía General de la República detuvo en León, Guanajuato, a Héctor Ortiz Solares, "El H-1", líder de la organización Bandidos Revolutions Team, que robaba hasta 100 millones de pesos mensuales a los bancos.

"El H1" concretaba los saqueos mediante el "hackeo" o un malware implantado en cajeros electrónicos.

Se presume que Ortiz encabezó en abril y mayo de





■ Estos son algunos de los 27 autos de lujo asegurados a la banda de ciberpiratas.

2018 el ciberataque al software que conecta a los bancos con el SPEI, con el que habrían sido sustraídos en forma ilegal entre 200 millones y 400 millones de pesos de Banorte, Inbursa y Kuspit.

La FGR detuvo a Ortiz junto con 7 cómplices, dos de ellos mujeres, al catear domi-

cilios en dicha ciudad, en un operativo en el que también fueron asegurados 27 vehículos, incluidos algunos Ferrari y Lamborghini.

"El Patrón", como también se le conocía, dirigía una banda que reclutaba personas con conocimientos en informática para crear virus

que les permitieran extraer los recursos de las instituciones bancarias.

También seleccionaban cajeros automáticos, de los cuales llegaban a extraer de 100 a 200 millones de pesos en un solo evento.

NACIONAL PÁG. 4

Hacen válida la garantía; cambian neoprenos de L3

FERNANDA CARAPIA

Ya se hizo válida la garantía y los famosos neoprenos defectuosos de la Línea 3 del Tren

Ligero serán sustituidos. David Zamora, titular de la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública (SIOP), informó que ya están en Guadalajara las primeras 10 piezas y en estos días se espera que arriben 20 más.

"Son del Viaducto que va de La Normal hasta Arco del Triunfo (...) va a haber cierres parciales en un carril por sentido, pero se trataría de que fuera lo menos posible, incluso se está viendo la necesidad de que sea en el turno nocturno", dijo.

La sustitución empezará la semana entrante en las dos columnas que están en Ávila Camacho, entre Andrés Terán y Enrique Díaz de León.

El cambio de los cuatro neoprenos que hay en cada columna durará tres días, por lo que para agilizar el trabajo habrá seis cuadrillas trabajando de manera simultánea.

Zamora indicó que los casi 13 millones de pesos que costaron los 742 neoprenos, de fabricación europea y que cuentan con la certificación de la Unión Europea, los asumió la empresa Consorcio GDL Viaducto, SAPI de CV, pues la SCT hizo válida la garantía.

"El Estado no invierte nada, sería la garantía de los trabajos", expuso.

COMUNIDAD PÁG. 6